

## Gießener Allgemeine vom 15.05.2014

### › Kurz notiert

**Mädchen in Holzwerkstatt** – »Alles aus Holz« lautete das Motto einer dreitägigen Veranstaltung, die soeben der Jugendtreff Spenerweg des Diakonischen Werks gemeinsam mit der Mädchenprobierwerkstatt der Jugendwerkstatt Gießen anbot. Die Teilnehmerinnen hatten die Möglichkeit, in eine ihnen unbekannte Welt einzutauchen. Erstmals kamen sie mit einem Akkuschrauber, einer Dekupiersäge, einem Standbohrer oder einem Glasschneider in Berührung. Unter Anleitung von C. Cerri (Jugendwerkstatt) konnten sie ihr individuelles Wandschränkchen herstellen. Aufgrund der hohen Motivation der Mädchen bleibt sogar genug Zeit, für den Jugendtreff gemeinsam ein Holzspiel zu bauen. Nach dem überaus positiven Verlauf und der guten Resonanz ist eine weitere Veranstaltung dieser Art bereits in Planung. Im Rahmen des Mädchentreffs des Jugendtreffs Spenerweg (mittwochs 18 bis 21 Uhr) soll es unter Anleitung von C. Cerri die Gelegenheit geben, dass die Mädchen gemeinsam mit ihren Müttern einen »Familienbilderrahmen« herstellen.